

LE JOURNAL 9



5€ le lot de 10 sous bocks !
La vente se poursuit ! Aidez-nous à écouler le stock !

1

EPERNAY ROLLER SPORT

Un nouveau partenaire pour cette nouvelle année

LABBÊA 
**Laboratoire
du Bien-Être Animal**

Un grand merci à notre tout nouveau partenaire,
Laurent Tordi - Labbêa, de nous soutenir !!!

Dimanche 6 janvier 2019

Un entrainement particulier a eu lieu en ce début d'année 2019, puisqu'il permettait de réunir tous nos patineurs. Les deux groupes ont pu se rencontrer, rouler ensemble, puis manger la galette des rois.





Samedi 26 et dimanche 27 janvier 2019

Flora, Maïa et Ugo ont répondu présents à cette deuxième manche qualificative pour le championnat de France indoor. Cette manche a eu lieu à Dijon comme pour la première.

Flora et **Maïa** ont maintenu leur position et seront toutes les deux au France indoor à Beauvais, accompagnées d'**Ugo** qui, grâce à ses courses de fond et sa belle 4^e place, a réussi à se qualifier. **Flora** est 6^e, **Maïa** 8^e en vitesse comme en fond. **Ugo** est 14^e en vitesse et 4^e en fond.

Un grand bravo à eux trois ! Rdv à Beauvais début mars !

Pour lire tous les détails la course, cliquez [ici](#).





Vendredi 8 février 2019

Notre club était représenté lors de la soirée des Trophées des Sports organisée par la ville d'Epernay.

Tophi était à l'honneur dans la catégorie « Athlète de l'année 2018 » et l'Equipe Jeunes composée de **Cédric**, **Kéo** et **Ugo**, était sur le devant de la scène dans la catégorie « Equipe de l'année ».

Ils n'ont pas été élus mais ce fut une belle reconnaissance pour Epernay Roller Sport.



Dimanche 17 février 2019



Le dernier challenge indoor de la saison s'est déroulé à Villeparisis et était ouvert jusqu'à la catégorie « cadets ». C'est pourquoi, seules **Maïa** et **Flora** se sont déplacées pour affronter leurs partenaires parisiennes.



Flora comme **Maïa** avaient pour mission d'améliorer leurs départs et leur progression sur la première ligne droite. Chose accomplie !
A cela s'ajoute un podium pour **Maïa** qui est la 3^e cadette de ce challenge.



Epernay Roller Sport dans L'Union



« Je ne me fais pas beaucoup d'illusion pour le trophée car il y a de sacrés sportifs en face de moi », lâche Christophe, tout en humilité.

BIO EXPRESS

- **Nom** : Christophe Jeanneteau, 55 ans, travaille à la production chez Perrier-Jouët.
- **Sport** : roller.
- **Club** : Epernay roller sport

Impossible de comptabiliser le nombre de kilomètres parcourus par Christophe Jeanneteau. Des milliers sans aucun doute tant il passe sa vie sur des roulettes. Pas un hasard pour celui qui a toujours été attiré par les sports de glisse.

« Je faisais du ski et quand je suis allé rendre mon matériel, il y avait une paire de patins sur le comptoir. Le gérant m'a dit que les sportifs s'entraînaient avec ça l'été. Je suis allé en acheter dans la foulée », se rappelle Christophe Jeanneteau. Avant de se rendre à son travail avec ce nouveau moyen de locomotion. Une habitude qu'il perpétue depuis plus de... vingt ans.

Pas étonnant de le voir intégrer l'Epernay roller sport, club de 23 licenciés créé en octobre 2017, où sa

vitesse fait des ravages. Il réalise ainsi de sacrées performances aux 6 heures de Troyes, où il se place à plusieurs reprises sur le podium, et aux 24 heures du Mans. « Les efforts physiques sont les mêmes qu'un marathon mais il y a le plaisir de la glisse en plus. C'est une sensation indescriptible. On peut atteindre les 30 kilomètres/heure assez facilement », décrypte Christophe Jeanneteau.

«Beaucoup de gens que je croisais à la chimiothérapie ne sont plus là aujourd'hui»

Une belle revanche sur la vie pour celui qui a dû combattre un « gros cancer » en 2012. Pendant deux ans, il range les rollers pour remporter

sa plus belle victoire. Celle contre la maladie. « J'avais 30% de chance de m'en sortir. Beaucoup de gens que je croisais à la chimiothérapie ne sont plus là aujourd'hui », glisse-t-il, non sans émotion.

« Je l'ai rencontré quand il venait d'apprendre son problème de santé. Cela m'a beaucoup touché de le voir s'en sortir et revenir faire de très grosses performances », livre à son sujet Yanick Decelle, président de l'Epernay roller sport. C'est lui qui a soufflé le nom de Christophe aux organisateurs des trophées des sports.

« J'ai été très étonné d'apprendre ma nomination. C'est bien pour un petit club comme le nôtre », commente-t-il humblement. Ce sera du Laos, d'où est originaire sa femme, qu'il se renseignera sur les résultats. ■

GAUTHIER HENON

LES TROPHÉES DES SPORTS 2018

Les trophées des sports 2018, organisés par l'Office des sports Epernay pays de Champagne et la Ville d'Epernay, seront remis lors d'une soirée (sur invitation) organisée au palais des fêtes le vendredi 8 février à partir de 20 h 30. Un jury départagera les dirigeants, entraîneurs, athlètes seniors ou espoirs, événements ou équipes méritantes de l'année. Le public a aussi son mot à dire. Il est invité à voter sur le site de la Ville : www.epernay.fr/trophees-du-sport, jusqu'au jeudi 7 février à midi.

LES NOMINÉS DES TROPHÉES DES SPORTS 2018

Trophée du dirigeant : Nicole Kohler de l'ASPTT, Véronique Varnier du RCE Handball, Freddy Dugas de l'AD Rollers, Jean-Luc Laurent du Boxing Club Épernay.

Trophée entraîneur : Florian Vlaeminck du RCE Volleyball, Virgile Marolt du RCE Handball, Geoffrey Brunel de l'ASPTT, Pascal Grosmaire du Réveil, Leslie Valença de Valença danse.

Trophée espoir (sportif de moins de 18 ans) : Gabrielle Ludwig d'Épernay Canoë-Kayak, Jules Peucheret du Ping-pong club Épernay, Souad Masmoudi du Boxing club Épernay, Elisa Michaut de la Société de natation sportive d'Épernay.

Trophée athlète : Christophe Jeanneteau d'Épernay Roller Sport, Adrien Pascal et Christophe Desautel d'Épernay Triathlon, Florent Paroli du Jogging club Épernay.

Trophée événement : 10^e challenge du vignoble du Rugby Épernay Champagne, 23^e cuvée d'Épernay badminton, 1^{er} Champ'man d'Épernay Triathlon pays de Champagne, Coupe nationale de lutte de Sparnalutte.

Trophée équipe : Équipe U15 de football du Racing club Épernay Champagne, équipe jeunes de rollers vitesse d'Épernay roller sport, équipe seniors de hockey subaquatique, équipe -13 et -15 du RCE Handball, équipe seniors du Ping-pong club Épernay.

LA VIE DES CLUBS

Des rolleurs au championnat de France

ÉPERNAY

Après un début de saison réussi pour le club Épernay Roller Sport, trois patineurs ont participé aux manches qualificatives de la zone Est qui se sont déroulées à Dijon. À l'issue de ces interzones, Flora Czarowski (Benjamine), Maïa Decelle (Cadette) et Ugo Decelle (Junior A) ont décroché leur qualification aux épreuves de vitesse et de fond du Championnat de France de roller de vitesse indoor qui se déroulera à Beauvais les 2 et 3 mars prochains. Durant ces compétitions qualificatives, il faut souligner la belle performance d'Ugo Decelle, qui, dans sa première année de Junior, concourrait avec les Seniors, dans une catégorie unique baptisée « Absolu » et qui s'est offert une superbe 4^e place sur l'épreuve de fond. Il sera donc présent parmi les élites, côtoyant des patineurs aux multiples médailles internationales. ■



Trois sparnaciens ont décroché leur ticket pour le Championnat de France indoor.

Des entrainements divers et variés...

Merci notamment au club de triathlon d'Epernay et au Reims Patinage de Vitesse pour leur accueil, mais aussi à tous nos patineurs pour leur bonne humeur !!!





Quelques dates à retenir...

Samedi 2 et dimanche 3 mars : Championnat de France à Beauvais.

ABIL
Association Beauvais In Line Roller

CHAMPIONNAT France Indoor

BEAUVAIS 2/3 MARS 2019 ELISPACE

ENTREE GRATUITE

3 av. Henri Spaak - 60 000 Beauvais

Beauvais
Région
Hauts-de-France

LE DÉPARTEMENT
Hauts-de-France
Roller
& Skateboard

oise
LE DÉPARTEMENT

LE DÉPARTEMENT
Hauts-de-France
Roller
& Skateboard

Dimanche 31 mars : France Marathon à Lavau-sur-Loire.

Dimanche 5 mai : 6h de Troyes.

Dimanche 12 mai : marathon et semi marathon de Dijon.

Samedi 29 et dimanche 30 juin : 24h du Mans.